

9月定例議会

行政報告

(2)

平成19年9月定例議会は、8月31日に開会、9月20日までの会期で開かれました。議会初日には、行政報告と上程された各議案の大綱質疑、また11日、12日には一般質問が行われました。この後、各常任委員会で付託された議案を審議し、最終日に採決が行われ提出議案46議案のうち、「病院事業の設置等に関する条例の制定」ほか2議案について修正の可決を行いました。前号に続き9月定例議会の行政報告についてお知らせします。

建設部・水道課関係

都市計画課

都市計画街路事業・太田川口線(元町工区)の整備は、引き続き事業用地の取得、物件補償契約に向けた交渉を鋭意進めています。

8月6日、住生活基本計画第2回策定委員会を開催し、公営住宅の整備目標や住宅政策の目標、推進施策などを協議しています。

市営住宅松ヶ丘団地及び下杉団地の水洗化工事は、実施設計を終えたことから、近く本工事を発注する予定となっています。

建設課

地方道路整備臨時交付金事業は平里橋の桁が架設され、年度内完成に向けて順調に進捗しています。

また、東根田下杉線の道路・橋梁詳細設計を7月に発注しています。

道整備交付金事業の大野台幹線は道路改良工事を発注し、12月までの工期で工事が行われています。

単独事業の七日市松沢線(妹尾館地区)道路改良工事は、6月下旬に発注し工事の進捗率は約40%、また、小様三枚線の進捗率は約55%となっています。

災害復旧工事は過年度災害の河川1件、道路3件の計4件の工事が7月末で完成しています。

下水道課

公共下水道事業における工事の発注状況は、繰越明許費では、鷹巣処理区において高野尻地内の面整備工事1件、合川処理区は下杉地内のマンホールポンプ設置工事1件となっています。

また、通常予算では、鷹巣処理区は太田地内、太田屋敷後地内、太田新田地内及び中綱地内の面整

備工事4件と太田地内の舗装復旧工事1件、米内沢処理区は秋の下地内、根小屋地内の面整備工事2件、阿仁合処理区は阿仁吉田地内、阿仁荒瀬地内の面整備工事2件、合川処理区は川井・下杉地内の舗装復旧工事1件をそれぞれ発注しています。

農業集落排水事業における工事の発注状況は、前田地区において平里地内の汚水管移設工事1件となっています。

水道課

簡易水道備事業は、大堤地区の配水管布設工事(75mmφ251m)、補償工事として大野台地区配水管移設工事(150mmφ535m)、平里地区配水管移設工事(150mmφ131m)を発注しています。

また、合川・森吉地区統合簡易水道事業は、実施計画作成のために夏期の河川状況や水質等の調査を行っており、合川高区配水管布設工事の発注に向けた設計業務に取り組んでいます。

消防本部関係

常備消防

5月から7月までの火災、救急等は、火災が建物火災2件、その

他火災1件、損害額は2115万5千円となっています。救急出動は、300件で、搬送人員は283名となっています。事故種別では急病203件、一般負傷42件、転院搬送30件、交通事故14件などとなっています。救助出動は9件で、うち2件の活動で2名を救助しています。

非常備消防

6月3日、大館北秋田地区水防訓練大会が鷹巣橋下流を会場に行われ鷹巣支団と森吉支団が参加しています。

各支団では6月中旬から支団訓練大会に向けた練習を開始し、7月1日に鷹巣、阿仁、7月8日に合川、森吉それぞれ訓練大会を実施しました。



6月3日の水防訓練大会で鷹巣・森吉支団が参加し、各種水防工法訓練に取り組みました

教育委員会関係

総務課

小学校再編整備計画は、竜森小学校の保護者や学区内の皆さんへの説明会を8月17日に実施し、鷹巣南小学校へ統合する計画について説明を行いました。

また、び学園の短期山村留学事業は、期が7月26日から31日の期間、県外16名、県内15名の計31名が参加。期は8月1日から7日の期間、県外17名、県内19名の計36名が参加し、農家宿泊や川遊び、キャンプなどを体験しました。

義務教育課

子どもたちの安全・安心を守るために、教職員を対象とした「地域安全マップ製作指導者養成講座」や学校安全ボランティアなどを対象にした「スクールガード養成講習会」が夏季休業中に開催され、防犯に対する知識等の習得と子ども自身の危険回避能力を高めるための研修が行われました。

高校教育課

7月30日、中学生の1日体験入学者が県内中学校25校から普通科22名、情報ビジネス科17名、介護福祉科35名、保護者・引率者を含めた約100名の参加のもと開催されま

した。体験入学者には学校・各学科の内容を説明し、希望学科において体験学習を実施しました。

秋田わか杉国体には、ソフトテニス少年男子、フェンシング少年男子、柔道少年男子の各種目に11名の生徒が出場します。

生涯学習課

8月15日、市成人式が新成人361名(対象者・455名)が参加し、市文化会館で開催されました。市文化会館で開かれた新成人の再会をなつかしがりながら、それぞれの思いを胸に成人の誓いを新たにしました。



8月15日の成人式では361名が参加して成人の誓いを新たにしました

公民館

公民館定期講座は料理講座など52講座を開講し、多くの市民が受講しています。また新たに、短期

のパソコン講座等を開設したほか、7月1日には中央公民館で「思い出の歌喫茶ひまわり」を開催し、約100人が参加して思い出の歌をたん能しました。

国体を花で飾る「北秋田市花いつぱい運動」の一環として、推進協議会が母体となり、マリーゴールド・サルビア・ビクトリアなどの花苗が格安で市民に販売され、花壇に植えられました。

スポーツ振興課

7月25・26日の2日間、森吉総合スポーツセンターで「第42回家庭人バレーボール大会・第8回8人制バレーボール大会」が開催されました。長い伝統を誇る家庭人バレーボールには6チーム、8人制バレーボールには5チームが参加し、熱戦が展開されました。鷹巣プールの解体工事は、8月3日から9月7日を工期として工事が進められています。解体工事完了後、引き続き外構工事を行い9月下旬までには一連の工事が終了します。

国体推進室

第62回国民体育大会秋田わか杉国体開催に向けての山岳リハーサル大会は、6月8日・9日森吉山

特設コース・森吉スポーツ公園において縦走競技に52人、クライミング競技に21人の参加選手のもと開催しました。

国体開催準備は、各競技別に支所を中心に最終準備を進めており、7月23日に競技会役員及び競技役員への委嘱状交付、補助役員への協力依頼を行っています。

競技会場整備は、アーチェリー競技会場工事の発注、山岳競技の仮設設備の発注など順調に進捗しています。

森吉スポーツ公園で行われた秋田わか杉国体山岳競技リハーサル大会のクライミング競技